



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

31 de Octubre de 2025

Media Contact: communications@employ.oregon.gov

El Departamento De Empleo De Oregon Anuncia Intento de Adjudicar el Contrato de Workforce para el Proyecto de Modernización

Salem, Ore. — El Departamento de Empleo de Oregon (OED), en colaboración con el Departamento de Servicios Administrativos y Servicios de contratación pública estatal (DAS-SPS), esta emocionado de anunciar la notificación de intención de adjudicación a Career Tem Enterprises, un gran hito en el proyecto de modernización de Workforce. Career Team Enterprises es la candidata mejor clasificada que desarrollara soluciones técnicas para apoyar servicios estatales de empleo y programas federales de la fuerza laboral en Oregon.

El proyecto de modernización de Workforce es un iniciativo plurianual que abarca el sistema y en la que participan varias agencias y socios comunitarios. El proyecto va más allá que la tecnología. La sección de modernización del Departamento de Empleo ha dedicado mucho tiempo a recopilar información de clientes, empleados, y socios para entender que está funcionando y que no está funcionando. Los comentarios están formando la solución técnica y el proceso de negocio que apoya. La meta es crear una experiencia moderna y fácil de usar que apoya las necesidades de todas las personas Oregon y fortalece el ecosistema de la fuerza laboral.

Este intento de adjudicar es un paso importante para ofrecer servicios mejores, mas rápidos, y más accesibles para las personas de Oregon. El nuevo sistema se centrará en los clientes, ayudando a los que están en búsqueda de trabajo, empleados, y socios de la fuerza laboral facilitándoles la conexión con las herramientas y apoyo necesario. También mejorará como el personal trabaja detrás las escenas, permitirá una presentación de servicios más eficiente y receptiva.

“Estamos encantados de alcanzar este punto en este proyecto,” dijo Andrew R. Stolfi, el director del Departamento de Empleo. “Este progreso refleja la dedicación y esfuerzo de nuestro equipo, además del inestimable apoyo de nuestros socios y juntas laborales locales. Juntos, estamos construyendo un sistema que funciona mejor para todos.”

Mientras el contrato definitivo no se ha firmado, la notificación de intención de adjudicación marca el final de la fase de evaluación de la licitación y el principio de negociaciones del contrato.

Obtenga más información sobre el proyecto de modernización en [el site de la OED](#).

###

Sobre el Departamento de Empleo

El Departamento de Empleo de Oregon (OED) proporciona estabilidad económica a las comunidades de Oregon al ofrecer servicios vitales tanto a las empresas como a los trabajadores. El Departamento de Empleo apoya a las empresas a encontrar candidatos cualificados, les proporciona información sobre el mercado laboral, incentivos fiscales y apoyo, y les ayuda retener el talento durante las crisis económicas. El Departamento de Empleo promueve empleo por beneficios de remplazo de saldo durante desempleo y eventos significativos de vida, posición de trabajo, entrenamiento, y información de carrera. Aprende más por employment.oregon.gov.

Sobre las Operaciones de Workforce

La sección de Operaciones de Workforce del Departamento de Empleo está en asociación con WorkSource Oregon, un consorcio de agencias estatales y juntas locales de la fuerza laboral, y opera 37 centros de WorkSource en todo el estado. WorkSource Oregon ofrece varios servicios gratuitos, incluyendo orientación profesional personalizada, escritura de resúmenes, prácticas para entrevista y estrategias de búsqueda de trabajo. Para empleadores y trabajadores, WorkSource Oregon ofrece apoyo para publicar ofertas de trabajo y encontrar candidatos calificados, incentivos de contratación y acceso a datos del mercado laboral sin coste. Visita worksourceoregon.org para más información.

El Departamento de Empleo de Oregon (OED) es una agencia de igualdad de oportunidades. El OED proporciona ayuda gratuita para que usted pueda utilizar nuestros servicios. Algunos ejemplos son intérpretes de lengua de señas e idiomas hablados, materiales escritos en otros idiomas, letra grande, audio y otros formatos. Para obtener ayuda, por favor llame al 503-947-1444. Usuarios de TTY pueden llamar al 711. También puede enviar un correo electrónico a communications@employ.oregon.gov.